Le Venezuela négocie avec le Brésil l'ouverture de la frontière commune



Caracas, 28 février (RHC)- Des autorités vénézuéliennes et brésiliennes dialoguent sur la situation à la frontière commune et sur la possibilité de la rouvrir aujourd'hui afin de permettre les échanges commerciaux entre les deux pays.

Selon l'Agence Brésil, les négociations avancent après que vendredi dernier le président vénézuélien Nicolás Maduro ait ordonné la fermeture de la frontière répondant ainsi aux menaces de l'opposition de forcer l'entrée de la présumée aide humanitaire promue par les États-Unis dans le but de justifier une intervention militaire dans ce pays.

Cette source précise que le gouverneur de l'État brésilien de Roraima, Antonio Denario, s'est réuni hier avec son homologue de l'état de Bolívar, Justo Nogueira Pietri, pour aborder le thème.

Au cours de l'entretien, ils ont échangé des vues sur des négociations commerciales qui rendraient possible le ravitaillement des villes frontalières de Pacaraima et de Santa Elena de Uairen, où il y une pénurie de produits essentiels.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/184726-le-venezuela-negocie-avec-le-bresil-louverture-de-la-frontiere-commune}$



Radio Habana Cuba